
Hat noch jemand MEX 184 - 08 ausgesät?

Beitrag von „Thomas“ vom 13. Juni 2010, 13:00

Hallo Alex,

ich hab die zwar nicht ausgesät, aber das ist ein Phänomen, das hier sicher so gut wie jeder 
kennt.

Manche Kreuzungen klappen halt einfach nicht und dann kommt sowas raus.

Du könntest versuchen die schwachen Sämlinge zu pfropfen, vielleicht bringt sie das weiter. 
Sicher ist es aber nicht, ich lass in solchen Fällen eigentlich immer der Natur ihren Lauf 

Viele Grüße

Thomas

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/472-hat-noch-jemand-mex-184-08-
ausges%C3%A4t/&postID=4414#post4414
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